



LA LIMOSNA DEL PAPA

AVILA DIOCESIS APOSTOLICA

Ha comenzado en la provincia la acción propagandística para la Limosna del Papa con la constitución de la Comisión Comarcal de Olmedo. Con la mayor rapidez ha de procederse en estos días a la constitución de las restantes Comisiones Comarcales encargadas de llevar a los pueblos de los distintos arceprestazgos la consigna prelaclal, extendiendo al conocimiento de nuestros agricultores, ganaderos e industriales la angustia que llena el corazón del Santo Padre en toda su inmensidad, de cuya expresión era eco fiel la exhortación pastoral del Excmo. Sr. Obispo de la diócesis que días pasados honró nuestras columnas.

A este propósito cumple recordar el siguiente pasaje de la referida exhortación: «No podrá llamarse generoso un pueblo de cien vecinos que aparezca con una aportación de cien o doscientas pesetas. La pequeña cantidad debe darla sencillamente, no ya «el rico» del pueblo sino otra persona de mediana fortuna que tenga, *verbi gratia*, uno o dos pares de labor. Y más con la espléndida cosecha que la Divina Providencia os depara este año».

Bien a las claras queda exarado lo que el esfuerzo de la Limosna del Papa significa. No se trata de una cuestión ordinaria, ni de una colecta de tantas. Es—ya se ha dicho repetidas veces—una ocasión única en la vida, tal vez, en que debemos mostrar nuestros sentimientos de amor filial al Santo Padre sintiendo profundamente sus dolores ante tanta destrucción y tanta miseria; y al mismo tiempo nuestra solidaridad con la humanidad lacerada por el terribil azote de la Guerra, nuestro amor al prójimo por amor de Dios, entendiendo el alcance del término *prójimo* a la manera que lo explicó el buen Jesús en la parábola del samaritano.

Nuestra Diócesis, tan extensa, tiene un antecedente apostólico singular que la hace merecer en el cuadro de honor de la Iglesia española, y su primer Obispo fué consagrado según fundada tradición por San Pedro. Nuestra devoción a la Sede Papal debe responder a la que sin duda sintieron en sus corazones aquellos primeros cristianos de esta tierra de misioneros y luchadores de la fe, aquellos discípulos de San Segundo. Toda la tierra de Avila, por la que la Comisión encargada al efecto realiza ahora una activa propaganda de verdadera caridad, ha de mostrar su nobleza, generosidad e hidalguía, así como aquellos impulsos de apostolado de nuestros santos antecesores que nosotros podremos ejercitar por medio de la Limosna del Papa.

Bendición de la primera piedra del edificio destinado a Escuela-Hogar de San Isidoro

MADRID.—El obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo Garay, bendijo ayer tarde la colocación de la primera piedra del edificio que será destinado a la institución Escuela Hogar de San Isidoro, admirable fundación para huérfanos de periodistas.

Presidió el Vicesecretario de Educación Popular, camarada Arias Saigado. Asistieron a él diversas autoridades y jerarquías revistiendo el acto su justificada solemnidad.

Homenaje del Círculo de Bellas Artes al general Queipo de Llano

El ministro del Ejército se adhirió al acto, pronunciando palabras de elogio para el laureado general

MADRID.—Para celebrar la concesión de la gran cruz Laureada de San Fernando al teniente general don Gonzalo Queipo de Llano, antiguo socio del Círculo de Bellas Artes, esta entidad acordó nombrarle miembro de honor, haciendo constar el acuerdo en artístico pergamino y darle al acto de entrega la debida solemnidad. Y ayer tarde se celebró el homenaje al laureado general, constituyendo el acto una manifestación de simpatía hacia el señor Queipo de Llano.

En unión del homenajeado figuraban en la mesa presidencial el ministro del Ejército; subsecretario del ministerio; los generales Rada, jefe de la división acorazada, y Urrutia, jefe de la división de caballería; director general de Seguridad; jefe superior de Policía, el insigne pintor don Marcelino Santa María; presidente del Círculo, en compañía de los restantes directivos de la entidad.

A la hora de los brindis, el secretario primero del Círculo ofreció el acto al general. Expresó la satisfacción hondísima que era para todos los socios contar entre ellos al laureado general, cuyos merecimientos encomió. El presidente del Círculo, leyó unas oportunas y sentidas cuartillas en elogio del señor Queipo.

Saludado por atronadores aplausos y vitores, se levantó para dar las gracias al general Queipo de Llano. «Cref—dijo—que este acto iba a tener carácter íntimo, pero la presencia del ministro del Ejército y de una tan numerosa representación de mis queridos consocios le dan un carácter de homenaje, que no creo merecer. Sólo nuestro afecto personal puede haber realizado mis servicios. Yo simplemente he sido un soldado en la Cruzada».

El ministro del Ejército se levantó para expresar la gran satisfacción de los militares por contar entre ellos a un laureado más: el teniente general Queipo de Llano, cuyos grandes servicios a España supo premiar el Caudillo. En medio de una calurosa ovación se abrazaron los generales Queipo de Llano y Asensio.

El Consejo de la Hispanidad

El señor Seminario, nuevo secretario general

Ha sido nombrado secretario general del Consejo de la Hispanidad el ministro plenipotenciario don Alonso Seminario, en sustitución del señor Suárez, que ha venido desempeñándolo, por haber sido destinado éste a Tánger.

El mal tiempo dificulta las operaciones EN LA ZONA DE FRANCIA

ESCASOS RESULTADOS DE LA OFENSIVA NORTEAMERICANA

195.000 bajas aliadas en las cuatro semanas de invasión

La conquista de Cherburgo por las fuerzas de general Bradley pone fin a la primera fase de la batalla de Normandía y señala el comienzo de la segunda etapa de la invasión, en la que se abren nuevas y más anchas perspectivas al general Montgomery.

De momento sería prematuro establecer si esta segunda etapa de los combates del segundo frente va a desenvolverse desde tierra firme o será continuada mediante nuevos desembarcos. Las últimas informaciones que nos llegan no esclarecen esta incógnita, pues mientras en el sector angloamericano—zona oriental de la cabeza de desembarco—han entrado en acción las fuerzas de uno y otro bando para sostener la primera batalla que ha de librarse fuera del alcance de la artillería naval, otro desembarco realizado en la orilla oriental del Orne parece sugerir que Eisenhower está decidido a continuar sus ataques frontales contra la muralla del litoral, coincidiendo con la fuerte presión que sus fuerzas de tierra han ejercido desde mediados de la pasada semana desde la costa occidental de Cotentin y la región del Este de Caen, teniendo como centros de gravedad las regiones de Saint-Ló, Caumont y Tilly Caen.

No se ha descartado por los expertos militares de uno y otro bando beligerante que las dos clases de operaciones—las terrestres y las anfíbias—puedan ser intentadas simultáneamente; el aspecto que hoy presenta la zona de operaciones sugiere que tal será lo que ocurra; es decir, que mientras las divisiones del 21 Cuerpo de Ejército de Montgomery acenúan sus ataques en todo el perímetro de la zona conquistada, desde las bases británicas se lanzarán nuevas acciones contra el litoral europeo que pueden extenderse desde Dinamarca a Brest; las costas de Holanda y Bélgica no están excluidas, aunque la amenaza más grave sea la que se crea en la región comprendida entre Calais y El Havre.

El mando germano, consciente de este peligro, ha mantenido los ataques de la nueva arma contra las bases operativas del Sur de Inglaterra; la «V-1», cuyas características y efectos siguen



Los habitantes de una ciudad de Normandía observan las casas destrozadas por la artillería angloyanqui en el momento de huir hacia el campo. (Foto «Presamundo»)



manteniéndose en secreto, no ha dado resultados decisivos hasta el momento; pero cuando menos ha logrado la desviación de las acciones del arma aérea aliada hacia los lugares en que se suponen emplazadas las plataformas lanzadoras de las «bombas aladas», con lo que se ha privado al ejército del intenso y eficaz apoyo aéreo que recibió en las primeras jornadas de la invasión. Del resultado de este duelo aéreo entablado entre las costas que limitan el Paso de Calais puede depender en gran modo, no ya la evolución de los combates de las próximas jornadas, sino

Cortes Españolas

La Comisión de Gobernación de las Cortes Españolas, se reunirá en día 13, a las cinco de la tarde, para examinar el proyecto de ley de Urbanización de Madrid; la de Industria que dó convocada para el mismo día, a las once de la mañana, con objeto de examinar el dictamen de la ponencia sobre el proyecto de la Ordenación de la Industria resinera. La Comisión de Presupuestos se reunirá el día 8, a las seis de la tarde, para estudiar diversos proyectos de ley sobre créditos extraordinarios y suplementos de crédito.

Hay gran descontento en las zonas inglesas afectadas por los «V-1»

Churchill hablará en los Comunes acerca de las bombas volantes

LONDRES, 4.—Al anunciar Edeu que el primer ministro, Churchill, haría su declaración sobre los ataques alemanes con «bombas volantes» el próximo jueves, el diputado conservador Williams preguntó por qué había sido aplazada esta declaración. Declaró que había un gran descontento en las regiones afectadas.

Eden respondió: «No puedo aceptar esta interpretación de la opinión pública sobre la cuestión. El gabinete de Guerra la ha examinado cuidadosamente en la

misma dirección de los nuevos asaltos a la fortaleza germana. Porque si los «torpedos aéreos» llegasen, como espera Berlín, a neutralizar los puertos de Southampton, Priton, N. Whaven y otros utilizados por las fuerzas de desembarco, las bases operativas habrían de desplazarse más al interior de la Gran Bretaña; Grimsby sería en este caso la base ideal para servir de trampolín a otras invasiones, que no podrían lanzarse más que en dirección oriental, es decir, hacia zonas fuera del alcance de la nueva arma alemana.

Mientras se decide la batalla de medios blindados más formidable que se ha registrado en Europa, a la que británicos y teutones lanzan continuamente fuerzas de refresco, y se ve claro el horizonte de las operaciones en Occidente, la atención mundial es absorbida por el frente del Este en el que Stalin ha lanzado no menos de 80 divisiones al ataque del frente mejor fortificado por los alemanes.

¿Qué perspectivas bélicas nos ofrece el cercano porvenir? El futuro es incierto y nos reserva grandes acontecimientos.—(S. O. C.)

La guerra al día

Atacan con furor los rusos, como nunca. Ya es oficial de parte germana la noticia de haber sido abandonadas por el alemán las ciudades de Minsk y Polotsk; añadiéndose que, merced a la rapidez del avance moscovita, han que-

dado atrás considerables fuerzas germanas que están luchando como leones para abrirse paso libre hacia las líneas de retaguardia, y que el avance bolchevique llega ya al centro de la Polonia occidental, estando muy amenazados los tres Estados bálticos, o sean Lituania, Letonia y Estonia.

En el frente francés y en su sector oriental pausa relativa, y en el occidental prosigue la ofensiva ya que con escasos resultados merced al malísimo tiempo que allí reina. Distancia que en su avance ha recorrido el yanqui: aproximadamente la que hay de nuestra ciudad al aeródromo de Sonsoles.

Frente de la Italia: Aunque no con tanta violencia como sucedió en días anteriores, la lucha se mantiene enérgica y los soldados de Kesserlin, ocupan almor a palmo el terreno al enemigo; no pudiendo impedir aquel los avances del conglomerado aliado que está situado ya a 20 kilómetros de Liorna, a 25 de Arezzo y a 30 de Ancona.

Nueva línea ferroviaria entre Galicia y el norte de Portugal

Se inaugurará el día 15 con un tren directo de Vigo a Oporto y vice-versa

VIGO, 4.—El establecimiento de una línea ferroviaria directa entre Galicia y el norte de Portugal será un hecho a partir del día 15 del corriente mes lo que perfeccionará de manera notable las comunicaciones del noroeste de la Península y facilitará el creciente intercambio de relaciones y actividades entre Portugal y Galicia. En principio, el servicio se compondrá de un tren directo diario de Vigo a Oporto, y otro también diario, de Oporto a Vigo. El enlace con La Coruña se hará en Vigo, por medio de trenes que circularán entre las dos ciudades gallegas con horarios adecuados. El enlace con Lisboa se efectuará en Oporto mediante convoyes que combinarán sus llegadas y salidas con el directo.—(Cifra)

El Campamento reúne las mejores circunstancias para la más completa formación de la Juventud.

La ciudad de Saint Etienne legataria de varios millones de francos

El importe del legado asciende a varios millones de francos

SAINT ETIENNE, 4.—El Consejo Municipal ha aceptado el testamento de M. Mimard, director y fundador de las Manufacturas de Armas y Bicicletas de Saint Etienne, instituyendo a esta ciudad legataria universal de su fortuna, que se eleva a varios cientos de millones de francos. M. Mimard, en su testamento, expone el deseo de que una gran parte de su legado se invierta en la educación profesional y cívica de la juventud.—EFE.

¡Buen pan y buenas noticias!
Esto esperan en los campos de concentración millares de internados y prisioneros.
Pan que les enviará el Vicario de Cristo y noticias que les proporcionará la Radio Vaticano, si tú contribuyes con generosidad a la

LIMOSNA DEL PAPA

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Circular número 37

Central Reguladora de Adquisición de Productos Agrícolas

Fueron tantas las quejas que los productores de toda clase de artículos intervenidos hicieron llegar a esta Delegación provincial de Abastecimientos y Transportes sobre la conducta de intermediarios, que este Gobierno civil decidió dar ocasión a todos los productores de mencionados artículos para que debidamente constituidos en Cooperativas, Hermandades, etc., fueran ellos mismos los encargados de recogida, conservación y traslado de sus productos a aquellos lugares en que han de consumirse, quedando en su favor los beneficios que los que figuran como intermediarios perciben, para con ellos hacer frente a cuantos gastos se originen por dichas causas o poder distribuir los beneficios líquidos a cada productor de acuerdo con la cantidad de artículo aportado por cada uno de ellos.

Finalizó el plazo de admisión de inmatriculaciones para formar parte de la Central Reguladora de Adquisición de Productos Agrícolas, Sección de Legumbres, en 30 del pasado mes de junio, y finaliza para la de Patatas el 15 del actual, y como quiera que es mi propósito formar en él, en primer lugar, Cooperativas y Hermandades locales y comarcales de productores, solamente para estas entidades se amplía el plazo de presentación de instancias solicitando pertenecer a la Sección de Legumbres, hasta el 15 de los corrientes, en cuyo día se dará por terminada la admisión en una y otra Sección de aquellas entidades que crean tener derecho a pertenecer a dicha Central.

Los señores alcaldes, jefes locales y delegados sindicales lo harán saber a los productores de sus respectivos términos municipales para que, ejercitando los productores el derecho que se les concede, no vuelva a existir ocasión de reproducir quejas que ahora no tienen motivo de ser.

Circular número 38

Patata temprana

Por varias Alcaldías de la Zona Sur de esta provincia se ha comunicado fecha en que aproximadamente se proceda en sus respectivos términos al arranque de la patata temprana con destino a consumo.

Por ello quiero que por todos los señores alcaldes de estos pueblos se recuerde a los productores de cada término municipal la obligación que tienen de declarar la cosecha recogida, y para evitar pérdida del artículo es de suma conveniencia el dar cuenta con alguna anticipación a la Autoridad local de la cantidad que cree disponible para la venta por cuya mediación sería retirada con rapidez, caso de no hacerlo los almancenistas.

Ahora bien, esta facilidad que se trata de dar al productor, es incompatible con las ventas clandestinas que tanto las Alcaldías como las demás autoridades locales, pero especialmente la Guardia Civil, tienen la obligación de impedir, poniendo al infractor a disposición de la Fiscalía Provincial de Tasas, sin perjuicio de dar cuenta a esta Delegación Provincial.

El gobernador civil, Alejandro Álvarez López-Baños.

F. Velo Temes, Médico

Especialista en Obstetricia y Ginecología. Maternólogo del Estado, por oposición. de las Clínicas de San Carlos y Maternidad de Santa Cristina, de Madrid. De las Clínicas Ginecológicas de Francfort y Gotinga (Alemania). Consultorio (provisional): Vallespín, 17.

DEPORTES

FUTBOL

El pasado domingo, día 2, a las seis de la tarde, se jugó en el campo de El Pradillo un interesante encuentro futbolístico entre los equipos infantiles de esta localidad Deportivo San Andrés y Pimiento Deportivo, terminando el partido con empate a dos tantos.

Comienza el encuentro con dominio alterno, ligando muy buenas jugadas la delantera del San Andrés apoyada por su medio centro, dando ocasión al portero del Pimiento a lucirse en acertadas actuaciones.

Se animan los muchachos del Pimiento y empiezan a funcionar, registrándose un fuerte disparo de Rafa desde unos treinta metros que el portero del San Andrés para con grandes dificultades en la misma raya de gol, terminando el primer tiempo con empate a cero.

Empieza el segundo tiempo y en una bonita jugada de la delantera del San Andrés el delantero centro burla a un defensa y solo ante el portero fusila el primer tanto de la tarde.

Se produce un penalty contra el San Andrés, que lo tira Juan, y el portero lo recoge sin grandes dificultades.

Se crece la delantera pimentista y busca a toda costa el gol del empate, y cuando sólo faltaban siete minutos para finalizar el partido, Juan chuta fuerte y cuando se disponía a despejar el defensa Nano se cruza el extremo derecha del Pimiento y corta de cabeza, enviando la pelota a Navas, que desmarcó se interna y coloca el gol del empate.

Cuando faltaba medio minuto para terminar el Pimiento es castigado con un penalty, que es detenido por su portero.

Termina el encuentro con empate a un tanto y los capitanes de ambos equipos acuerdan jugar una prórroga de media hora.

Se juega esta y se castiga una falta contra el Pimiento a veinte metros de la puerta, que tira muy bien Julián, y el balón entra lamiendo el ángulo superior izquierdo, sin que el portero del Pimiento pueda hacer nada por detenerlo.

Se anima el Pimiento y su medio izquierda Rubio, que estuvo magnífico toda la tarde, pasa un balón a Rafa, éste lo envía a Navas que chuta fuerte y lo devuelve el larguero, pero lo recoge Julio y pasa a Paco, y éste después de un pequeño lío marca el gol del nuevo empate.

Se crece el Pimiento con el nuevo empate y su delantera hace muy buenas jugadas, pero bajo el marchó está Chichi, que para cuanto le envían.

Y con empate a dos tantos termina el partido.

Los equipos se alinearon de la siguiente manera:

Deportivo San Andrés. — Chichi; Pabio, Nano; Pepiso, Biázquez, Fioro; Lobo, Julián, Domingo, Costa y Sartenilla.

Pimiento Deportivo. — Fabio; Julio, Juan José; Losañez, Juan, Rubio; Rafa, Encinar, Paco, Biorra y Navas.

Se distinguieron los dos porteros.

A. D. V.

"Aviolina Rojo"

¿Tiene usted gallinas? ¿No ponen? ¿Están tristes? ¿Están enfermas? Dadlas AVIOLINA. Lo mejor para toda clase de aves. Premiado en varias Exposiciones

Kaleidoscopio mundial

La cara de la luna

No existe un país que no haya dado su particular interpretación a las manchas que se ven en el astro de la noche. Claro que nos referimos a la interpretación vulgar, ya que todos los astrónomos del mundo están conformes en la teoría de que las manchas lunares que se divisan desde la tierra se deben únicamente a una cadena montañosa lunar en la que existen numerosos cráteres apagados hace miles de años.

Los indios afirman seriamente que lo que se ve en la luna es una liebre por lo que tienen la superstición de que este animal está consagrado al astro nocturno. En algunas regiones alemanas existe la leyenda de que la cara de la luna es la de un ladrón de ganado que lleva en los hombros un saco lleno de hojas de col con las que atrae a las ovejas que le siguen hasta dejarse coger. En Holanda afirman que se trata de un ladrón que fué cogido cuando se hallaba robando coles en un campo en día de Pascua.

Otra leyenda popular asegura que el hombre de la luna es el antiguo hebreo a quien los judíos apedrearon hasta causarle la muerte por haberle cogido haciendo la en sábado. Esta conseja no está conforme con la que asegura que el hombre de la luna es Cain cargado con un haz de leña seguido por un perro que es el diablo.

Ciertos pueblos esquimales son más poéticos en su interpretación de las manchas de nuestro satélite. Afirman que la luna y el sol, antes de serlo, fueron seres humanos; la luna era un muchacho y el sol su hermana. El hermano atormentaba a la hermana y por ello fueron ambos convertidos en lo que son hoy, quedando el hermano castigado a sufrir el fuego de la hermana persiguiéndola siempre, sin alcanzarla nunca.

Las tribus americanas explicaban las distintas fases humanas diciendo que cuando aparecía la luna nueva se reunían todos los ratones de la tierra y organizaban un viaje al espacio para devorarla; como el viaje era largo, cuando llegaban a su término, el astro estaba lleno. Los ratones se ponían a roerle hasta terminar con él lo que una vez conseguido hacia regresar a los roedores a la tierra.

Los huevos de oro

Paseábase un día por un mercado de Constantinopla el célebre prestidigitador Bosto, cuando se le ocurrió adquirir unos huevos a uno de los vendedores ambulantes que pululaban por el lugar. Era un árabe y queriendo aprovecharse del europeo, el vendedor cobró por la mercancía un precio muy crecido. Bosto, sin hacer la menor protesta, pagó los huevos y se marchó acompañado por la sonrisa burlona de los mercaderes que habían engañado al «rumi».

Pasado un rato volvió Bosto al mercado, y compró más huevos al mismo vendedor, y esta vez, en lugar de marcharse, púsose a examinar su compra haciendo una serie de manipulaciones que despertaron la curiosidad, no solo de los vendedores de huevos, sino de los concurrentes al mercado. Cuando el prestidigitador observó tal curiosidad, dejó de examinar los huevos y cascando dos de ellos dejó caer el contenido en el que iban mezcladas unas cuantas monedas de oro que el europeo cogió.

Inmediatamente todos los vendedores de huevos cargaron con su mercancía y salieron huyendo del mercado. Siguidos por el prestidigitador vió éste que en una calle excusada se detenían a cascar los huevos no cesando en la operación hasta dejar vacías sus cestas.

A falta de manos...

Ha habido mancos que se afelataban con los pies, siendo entre ellos el más notable Mr. Chambrs, que lo hacía con una rapidez y pulcritud que no pudo conseguir ningún barbero de profesión.

El servicio domiciliario femenino en Bulgaria

Las amas de casa búlgaras tienen una costumbre muy curiosa para reclutar a las servitoras domiciliarias que necesitan y que posiblemente sea originada por las legendarias ferias de criadas que se celebraban antiguamente en la Suiza alemana.

En Bulgaria los días 23 de abril, fiesta de San Jorge, y 26 de octubre de todos los años, acuden las aldeanas del contorno a la capital de la nación o a otras del país en busca de acomodo, reuniéndose en la calle principal de la localidad. Las señoras de la ciudad pasean por el lugar donde se encuentran las pretendientes al servicio y las examinan, interrogan y hacen sus ofertas, hasta que la solicitante y la señora llegan a un acuerdo, en todo lo que se refiere al trabajo y a la forma y cuantía de remunerarlos.

Es raro que en dicho país la renovación de las ofertas al servicio doméstico se haga en otras fechas que no sean las indicadas.

Béjar en la XII feria de muestras de Barcelona

BARCELONA, 3.—Los industriales textiles de Béjar, cuyo «stand» ha alcanzado tan gran éxito durante la XII Exposición Nacional e Internacional de Muestras, han enviado su despedida a las autoridades y jerarquías de Barcelona por la cordial acogida que en todo momento les han dispensado, especialmente en la reunión íntima que presidió el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, señor Correa Véglison, y en la que se pusieron de relieve el afán y entusiasmo de las dos regiones para el mejor servicio de España. También les ha sido enviado a Su Excelencia el jefe del Estado, ministros y jerarquías barcelonesas el admirable folio, con artículos firmados por «Azorín», Cossío, Losada de la Torre, Sassone, Juan Muñoz y otros escritores, donde se destaca la aportación artesana y patriótica de la industria bejarana, desde su fundación y durante la guerra de liberación, así como el gran esfuerzo realizado para alcanzar el perfecto grado de elaboración de toda clase de paños a que Béjar ha llegado en la actualidad.

Nuevo Gobierno en Colombia

BOGOTÁ, 2.—El Presidente López ha constituido el siguiente Gabinete: jefe del Gobierno, Alberto Lleras; ministro de Relaciones Exteriores, Darío Echeandía; Guerra, general Domingo Espinel; Obras Públicas, Alvaro Díaz; Hacienda, Gonzalo Restrepo; Educación, Antonio Rocha; Economía, Carlos Sanz; Correos y Telégrafos, Luis Guillermo Echeverri; Minas de Patroico, Nestor Pineda; Trabajo e Higiene, Adán Arriaga. Son nuevos ministros los de Relaciones Exteriores, Correos y Telégrafos, Trabajo y Obras Públicas. Los restantes ocupaban ya puestos en anteriores Gabinetes.—EFE.

Pensión Madrid

[San Mateo núm. 6

Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. Junto Metro Tribunal). Teléfono 26.319. MADRID.

Sección religiosa

Día 6, Jueves—Santos Isaías pi Romulo, ob., Tranquilino, pb., Dominica, vg., Lucía, Diodoro, Dion, Tomás Moro, mártires.

La misa y oficio divino son de la Octava de los Apóstoles San Pedro y San Pablo, con rito doble mayor y color encarnado.

Hora Santa

Reparadoras.—De siete a ocho de la tarde se tendrá el piadoso ejercicio de Hora Santa a cargo del muy ilustre señor don Justo Sánchez, canónigo penitenciario de la S. A. I. Catedral.

Mes de Julio

Consagrado a la Santísima Virgen del Carmen

La Santa.—La Comunidad de RR. PP. Carmelitas dedica durante el mes solemnes cultos a la Reina del Carmelo. Por la mañana las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M. rosario, ejercicio del mes bendición y reserva.

Cuarenta Horas

Se celebran en la parroquia de San Vicente. A las nueve de la mañana, Exposición de Su Divina Majestad. Por la tarde, a las siete, preces, bendición y reserva.

Cultura religiosa

EL HOMBRE

(Continuación)

El alma. Sus potencias espirituales.—El cuerpo sin el alma está muerto. Cuando Dios hizo aquella estatua de barro, aunque tenía ojos no veía, aunque tenía boca no hablaba... era de barro; pero cuando Dios dijo: hágase un alma de la nada y entre en ese cuerpo, entonces fué cuando adquirieron animación, movimiento, vida, todos los órganos que antes hemos admirado. Y por el contrario, cuando el alma se aparta del cuerpo, éste se reduce a polvo. ¡Oh poder sublime del alma!

Es tal su excelencia que por el alma el hombre es llamado «imagen de Dios». Por que el alma es espíritu como Dios, inmortal como Dios: así nos lo demuestran sus potencias de entendimiento, voluntad y libertad, que no encontraréis en ninguno de los otros seres que habitan la tierra.

El hombre tiene una inteligencia que no halla dificultad ni en las distancias de lugar, ni en la diversidad de tiempo, ni en la infinidad de los espacios. pues el pensamiento del hombre recorre en breves instantes todos los tiempos, espacios y lugares, hallándose presente, por ejemplo al primer «fiat» de la creación y viendo salir de la nada las estrellas, las plantas, los animales... obedientes a la voz de Dios... y dando un salto, traspasa los tiempos y contempla con los pastores el Niño hermoso de Belén... y luego ve morir en el Calvario a Jesucristo y baja con El al Limbo y sube con El a los cielos y se postra a sus plantas para adorarle allí, sentado en la diestra de Dios Padre... y ve salir después a los muertos de sus tumbas y congregarse al sonido de la trompeta... todo esto ha realizado el alma sin cansancio, sin fatiga, en breves instantes... decidme: ¿es este el modo de obrar de los cuerpos? no, el cuerpo es material, pesado, circunscrito a un lugar, rodeado de dificultades de tiempo, espacio y gravedad, que a duras penas y con mucha pausa ha de vencer: esos otros vuelos son propios únicamente de los espíritus...

Esto mismo nos está diciendo en cada momento la voluntad, esa facultad admirable que poseemos de querer o no querer, elegir esto o aquello, imperar con dominio supremo al cuerpo en muchas de sus funciones, imponerse con su decisión a los mismos seres que la rodean, anhelar sin descanso bienes infinitamente superiores a los que pudieran desear sus sentidos... cosas todas que en la ma-

C. N. S.

Sindicato Vertical del Metal

Se pone en conocimiento de todos los industriales zapateros de esta capital y provincia, que a partir de la publicación de la presente, pueden pasarse por las oficinas de este Sindicato Provincial a fin de retirar un nuevo vale de clavadura que les ha sido adjudicado.

El vicesecretario de Ordenación Económica

Un combate que se suspende para que vuelvan a las líneas alemanas ocho enfermeras capturadas por los yanquis

LONDRES.—Un combate fué detenido durante quince minutos en un saliente aislado del frente norteamericano cerca de Caumont—dice un corresponsal de la agencia Reuter—mientras que dos oficiales alemanes y dos norteamericanos discuten en «tierra de nadie» el regreso a las líneas alemanas de ocho enfermeras capturadas por los norteamericanos en Cherburgo. Las enfermeras volvieron a las líneas alemanas en su propia ambulancia, en virtud del convenio que prevé el cambio de personal médico.—EFE.

Ha fallecido Norman H. Davis

NUOVA YORK.—Ha fallecido Norman H. Davis presidente de la Cruz Roja norteamericana, que contaba sesenta y seis años de edad. Davis era últimamente conocido sobre todo como embajador especial del Presidente Roosevelt.—EFE.

tería son imposibles. Observar una avecilla que ejecute, al parecer, algo semejante, pero no, no hallaréis semejanza; la veréis construir admirablemente su nido pero siempre igual como hace dos mil años... el hombre no, el hombre progresa, varía, se perfecciona, es dueño de sí... cosas todas imposibles a la materia...

Ahora entenderéis aquellas palabras con que Dios creó al primer hombre: «hagamos al hombre, dice, a nuestra imagen y semejanza: y le formó el Señor Dios del lodo de la tierra e inspiró en el rostro un soplo o espíritu de vida y quedó hecho el hombre viviente con alma racional.» (Gen. 1, 26 II, 7.) Es decir, que nuestra alma es como un aliento del espíritu de Dios; un espíritu que no es pesado, ni se corrompe como la materia; sino que es sutil, invisible, ténue, más que la brisa... un espíritu, que no es gastado ni arruinado por la acción del tiempo, sino que es inmortal, eterno, al modo de Dios; un espíritu, es decir, un ser que no puede ser estrechado por los espacios ni por los tiempos sino que abarca los mundos y las generaciones contemplándolos como desde una atalaya altísima, al modo de Dios...

Un espíritu, es decir un ser que no haya de ser sojuzgado y dominado por la materia, sino que él sea quien la someta y la domine no contentándose con las migajas de este mundo sino que aspire a la gloria de los cielos, a una gloria solo comparable a la de Dios...

¡Qué grande es el hombre! Todo por el alma. Tal fué el alma de Adán y también lo es la nuestra, pues tan clara es en cada uno de los hombres la existencia de esa alma espiritual, inmortal que piensa, quiere, ama, gobierna y desea al modo de Dios, imagen y semejanza suya, tan clara es la existencia de esta alma en cada uno de nosotros que solo indignación, desprecio o lástima merecería quien se atreviera a negarla...

Tal es el hombre, compuesto de barro y espíritu de tierra y cielo, que salió de las manos de Dios en estado perfecto, f. l. i. z, espiritual, inmortal, dueño, como rey, del universo y destinado como los ángeles a otra gloria mayor...

F. E.

LAS TROPAS NORTEAMERICANAS intensifican sus ataques en el sector de CARENTAN

La lucha se extiende a un frente de treinta kilómetros Parece que La Haye du Puits es el objetivo inmediato de la operación

Escuadrillas de la Luftwaffe bombardean la Flota invasora

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER.—Comunicado del Alto Mando alemán:

«El enemigo ha atacado ayer por el ala occidental de la cabeza de puente apoyado por un poderoso fuego de artillería. Fué rechazado, aunque en algunos puntos pudo penetrar en nuestras líneas, después de duros combates. En el resto del frente la jornada ha transcurrido sin sucesos dignos de especial mención.

En Bretaña, veinte terroristas y cincuenta y seis paracaidistas enemigos, que habían descendido vestidos en traje civil, han sido muertos hasta el último hombre, después de un vivo combate.

Los aviones pesados alemanes han atacado la noche última un grupo de navíos enemigos frente a la costa normanda. Dos navíos de desembarco recibieron impactos directos. Los navíos que protegían a un convoy alemán han incendiado una lancha rápida enemiga frente a la costa holandesa».—EFE.

Avance aliado en distintos puntos

CUARTEL GENERAL DEL CUERPO EXPEDICIONARIO INTERALIADO, 4.—«Las tropas aliadas de la península de Cotentin han realizado en la mañana de ayer avances por distintos puntos. Consiguieron ganar cuatro kilómetros, bajo lluvias torrenciales que impidieron el apoyo aéreo de los aviones aliados.

El tiempo mejoró un poco a la caída de la tarde y las localidades donde el adversario tenía emplazamientos artilleros y depósitos de combustible líquido en la región de Lessay fueron atacadas eficazmente por cazas bombarderos.

Nuestras posiciones en el saliente del río continúan sólidamente en nuestras manos.

Entre otros objetivos atacados aéreamente figura una depósito de combustible líquido cerca de Argentan por bombarderos medios y una central eléctrica en la península de Brest por aviones lanzacohetes.

La red ferroviaria al sur de la región de batalla ha sido nuevamente averiada durante la noche en el curso de ataques que se efectuaron contra cierto número de trenes en la región de Orleans».—EFE.

Ataque norteamericano en Carentan

BERLIN, 4.—Mientras que en el frente de invasión del segundo ejército británico la jornada del lunes fué relativamente tranquila, los norteamericanos intensificaron sensiblemente durante la tarde sus ataques en el frente de Carentan, partiendo del litoral de la Normandía occidental. En algunos puntos las tropas de proyección alemanas de vanguardia fueron para asegurar la completa eficacia del fuego defensivo de las armas alemanas. Las pérdidas de los norteamericanos son muy elevadas.—EFE.

La Haye du Puits parece ser el objetivo

LONDRES, 4.—En malas condiciones, creadas por la lluvia y el tiempo, sin casi cobertura aérea alguna precisamente por las condiciones atmosféricas, las fuerzas norteamericanas empujan en un frente de treinta kilómetros en su nueva ofensiva hacia el sur, dice

un corresponsal de la agencia Réuter. Durante la tarde de ayer se declara en el cuartel general interaliado, se han hecho progresos que probablemente pasan de los cuatro kilómetros.

El terreno donde se opera es muy difícil para los elementos blindados, y dos colinas ocupadas por los alemanes dominan el sector por donde los norteamericanos avanzan. Una de ellas está a unos cuatro kilómetros al norte de La Haye Dupuits y tiene unos 500 metros de altura. A juzgar por la dirección del ataque, La Haye Dupuits parece ser el objetivo inmediato. Esta localidad está situada a ocho kilómetros al oeste de Saint Jores, que en la actualidad se encuentra en poder de los norteamericanos, y es una bifurcación carretera y ferroviaria local de gran importancia. Entre las divisiones que se oponen al avance norteamericano figuran la 77, 91 y 244 de infantería alemanas; la 17 de panzers y la tercera de paracaidistas.

En la región de Caen hay una calma relativa después de los recientes combates a empuje y la actividad operativa ha quedado reducida principalmente, a servicios de patrullas británicas.

Ayer se realizaron cierto número de salidas en servicios de reconocimiento armados, pero como las malas condiciones atmosféricas hicieron imposible el apoyo aéreo directo a las fuerzas aliadas, no hubo bombardeos aéreos. A última hora de la tarde el tiempo mejoró un poco y los cazas y cazabombarderos hicieron salidas para apoyar a las fuerzas terrestres al agua.

Según se informa en el Cuartel general—termina diciendo el corresponsal—en razón de las destrucciones de puentes y comunicaciones ferroviarias por las fuerzas aéreas aliadas y el movimiento de resistencia francés, la mayor parte de los carros tienen que hacer

Detención de estafadores

Fingiéndose religiosos, solicitaban limosnas

MADRID.—Por la Brigada de Investigación Criminal han sido detenidos José Costa García, Emilio Montañó Gordillo, Manuel Reyes Nieto, Acacio Rivas Aznar y Damián Madróno Gómez, los que, fingiéndose frailes, vistiendo el traje talar, recorrían las casas de personas de esta capital en demanda de limosnas para varios conventos que decían tener, con el fin de reunir fondos para mantener a los desvalidos que los referidos conventos asistían, aprovechándose en beneficio propio de las cantidades que con este engaño recaudaban. Los referidos sujetos habían alquilado una casa en la calle de San José, número 22 (Ventas), donde tenían varias imágenes y numerosos objetos religiosos.

Al llamado Manuel Reyes Nieto se le ocuparon en el momento de la detención 1.250 pesetas, procedentes de la recaudación por él hecha, así como un recibo de 7.500 pesetas, que había prestado al interés del 20 por 100, a un industrial de esta plaza, y al José Costa García le fueron intervenidas 870 pesetas, importe de lo que había recaudado.

su viaje hasta el frente por sus propios medios, lo que les obliga a hacer recorridos de más de 200 kilómetros, y como según informes que se poseen los motores de los tanques «Pantera» alemanes están calculados para hacer una marcha de 800 kilómetros, resulta que al hacer el viaje de incorporación emplean ya la cuarta parte de su vida.—EFE.

Bombardeo de la flota de invasión

BERLIN, 4.—Varios destacamentos de bombarderos alemanes

operaron la noche pasada sobre la bahía del Sena, atacando las unidades de la flota invasora. El centro de gravedad de los ataques aéreos nocturnos fué la desembarcadura del Orne, donde grandes concentraciones navales fueron cubiertas por las bombas.

Las primeras noticias recibidas hasta mediodía de hoy indican que dos buques especiales de desembarco fueron alcanzados con bombas pesadas. A bordo se provocaron incendios. Además se atacaron los desembarcos en la playa.—EFE.

Aumenta la violencia de la lucha en el centro del frente ruso

Formaciones acorazadas alemanas rechazan al enemigo en la línea Baranowicze-Minsk

BERLIN, 4 (Del comunicado oficial).—En el centro del frente del Este ha aumentado aún más la violencia de los combates. Al oeste de Siuzk los ataques enemigos alternaron con nuestros contraataques. El enemigo, que había avanzado hasta la línea ferroviaria Baranowicze-Minsk, fué rechazado con elevadas pérdidas en hombres en un impetuoso ataque de nuestras divisiones acorazadas. Fuerzas blindadas soviéticas penetraron en Minsk y continuaron avanzando hacia el oeste. Al sureste de la ciudad nuestras formaciones oponen una encarnizada resistencia frente a los soviéticos, que atacan desde todos los puntos y se han abierto camino hacia el oeste. Cerca de Moiodoczno fueron rechazadas las vanguardias enemigas. En el sector al oeste de Polozk nuestras tropas rechazaron los reiterados ataques soviéticos en el Dvina. La ciudad fué abandonada después de combates de suerte alterna.

En los combates de estos últimos días, el coronel Reimann, jefe de un regimiento de granaderos, se ha distinguido por su valor ejemplar. Encontró muerte heroica en un combate cuerpo a cuerpo, en medio de sus granaderos.

La aviación participó eficazmente en los combates terrestres con sus formaciones de batalla, que dispersaron numerosas columnas enemigas y aniquilaron varios carros, piezas de artillería y algunos centenares de vehículos.

Por la noche, aviones de combate efectuaron ataques contra varias estaciones soviéticas, en las que fué destruida una importante cantidad de material de abastecimiento. Especialmente en la estación de Borisof, fueron causados extensos incendios y fuertes explosiones.—EFE.

JULIO LASTRAS CANTERO Y MARMOLISTA Encarnación (Carretera del Cementerio)

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de mármol y granito

Vendo casa nueva con garaje, y huerta con casa, llaves en mano. Carramolino 24, principal izquierda.

Bombardeo de Borrisow

BERLIN, 4.—Una poderosa formación de bombarderos pesados alemanes—dice la Oficina de Información Internacional—ha atacado las instalaciones ferroviarias de Borrisow, donde los soviéticos tenían grandes cantidades de material rodante, especialmente trenes para el transporte de tropas. Los aviones de reconocimiento alemanes han podido comprobar los grandes daños ocasionados. El ataque sorprendió a las fuerzas soviéticas. Las bombas de calibre pesado alcanzaron de lleno sus objetivos y provocaron grandes incendios. Como se produjeron violentas explosiones es seguro que algunos proyectiles cayeron en depósitos de municiones. En los medios aeronáuticos alemanes se considera esta incursión como un éxito de las alas del Reich.—EFE.

Éxito aéreo en Carelia

BERLIN, 4.—Los aviones alemanes y finlandeses han obtenido un gran éxito durante el día 3 de julio en el frente de Carelia, según anuncian las primeras informaciones. Veintidós aviones han sido derribados. Los aviones de combate finlandeses han atacado también unidades navales soviéticas.—EFE.

Escasa actividad en el frente rumano

BUCAREST, 4.—Comunicado militar rumano:

«En el Niéster inferior, en el frente de Besarabia y en el frente de Moldavia, débil actividad de combate.

Durante la noche del 2 al 3 de julio y en el curso del día 3, potentes formaciones de bombarderos angloamericanos atacaron la capital y las ciudades de Temeschburg, Arad y Giurgiu. Hay que lamentar daños y víctimas».—EFE.

BERLIN, 4.—Oficialmente se comunica que la ciudad de Minsk ha sido ocupada por las tropas soviéticas sin grandes combates.—EFE.

Ofensiva soviética en Carelia

HELSINKI, 4.—Comunicado militar finlandés:

«En el istmo de Carelia el enemigo comenzó en la mañana de ayer una nueva ofensiva general ante el sector occidental, entre

Fuerzas aliadas desembarcan en Kamiri de la isla Noemfoor

Hundimiento de siete submarinos Americanos

KANDY, 4.—Comunicado del Cuartel general aliado del suroeste del Pacífico:

«Las fuerzas terrestres aliadas han desembarcado en Kamiri, en la isla Noemfoor, a 160 kilómetros al oeste del aeródromo de la isla Briak.

La operación fué anfibia y el desembarco se realizó bajo la protección de la artillería naval y aérea. Los desembarcos se realizaron en pasajes estrechos y difíciles, sobre arrecifes de coral, considerados generalmente como impracticables. El punto y hora del desembarco fué inadvertido por los japoneses, y sus preparativos de

defensa quedaron rápidamente reducidos. Las fuerzas norteamericanas que desembarcaron virtualmente no han tenido bajas y se apoderaron prontamente del aeródromo—objetivo principal—sin contar 30 aviones parcialmente averiados que estaban en el aeródromo fueron capturados por las tropas norteamericanas.—EFE.

Hundimiento de siete submarinos aliados

TOKIO, 4.—Entre el domingo y el lunes fueron echados a pique siete submarinos enemigos, cuatro de ellos en el Pacífico central, por acciones de las fuerzas aéreas y navales japonesas.—EFE.

Acaba la ocupación de la península de COTENTIN

Se rinden los últimos defensores del cabo La Hague

Cuartel General de las Fuerzas Expedicionarias aliadas, 2.—El comunicado del general Eisenhower en la mañana del 2 de julio, dice así:

«La liberación de la península de Cotentin ha terminado. Se ha liberado completamente Cherburgo. La última resistencia opuesta por el enemigo en la región del cabo de La Hague cesó en las primeras horas de la mañana de ayer.

En la región de Tilly-sur-Seuilles, el enemigo ha efectuado repetidos contraataques contra el flanco situado al oeste de la cabeza de puente establecida en el río Ouon. Las posiciones aliadas continúan firmes e intactas y el enemigo ha sufrido considerables pérdidas en hombres y en material, sobre todo en infantería y en material blindado.

Las desfavorables condiciones atmosféricas restringieron en parte las operaciones aéreas durante un período comprendido entre mediodía de ayer y la madrugada de hoy, pero a pesar de las nubes bajas nuestros cazas atacaron objetivos de importancia estratégica para nuestras fuerzas de tierra que operan en el sector de Caen-Hipphen-Evrecy.

La artillería y emplazamientos de morteros enemigos cerca de

Carpiquet, y los transportes militares cerca de Coudres, Habrour, Argentan y Falaise, fueron alcanzados por impactos directos lanzados por cazas aliados con base en Normandía, obteniéndose buenos resultados.

Otros cazas y cazabombarderos, operando desde Gran Bretaña, bombardearon y ametrallaron objetivos móviles al este de la zona de batalla, en Chartres y cerca de Paris. En el curso de estas operaciones fueron destruidos nueve aparatos enemigos. Tres de los nuestros no han regresado a sus bases».—EFE.

Reorganización del primer ejército norteamericano

Gran Cuartel General Expedicionario Interaliado, 3.—El primer ejército norteamericano se reorganiza rápidamente en la península de Cotentin, con vistas a una futura ofensiva.—EFE.

Ya le he dicho veinte veces—y le vuelvo a repetir—que si quiere vender huevos—compre usted

AVE-SANIL

ELIXIR ESTOMACAL

SAIZ DE CARLOS

Cerca de medio siglo de éxitos acreditan la bondad de este medicamento, en el que, lo acertado de su fórmula, la pureza de sus componentes y exacta dosificación, permiten al Médico recetar en la mayor parte de las enfermedades del

ESTOMAGO

E

INTESTINOS

VENTA EN FARMACIAS

(Censura sanitaria 247)

CRONICA ABULENSE

¡Piensa en tu responsabilidad, cuando te dispongas a entregar tu donativo para la LIMOSNA DEL PAPA porque, si eres mezquino, muchos se sentirán inclinados a imitarte y serás causa de que se resien a la colecta muchos miles de pesetas!

Solemne entronización del Sagrado Corazón de Jesús en el Grupo Escolar "Cervantes"

El Prelado, que ofició en el acto, ensalzó la labor del Magisterio, en general incomprendida por la sociedad

A las once de la mañana ha tenido lugar en el Grupo Escolar "Cervantes", de esta Capital el solemne acto de entronización del Sagrado Corazón de Jesús. Ofició el Prelado de la Diócesis, Dr. Moro Briz, y asistieron el alcalde de Avila, don José Tomé; el inspector jefe de Primera Enseñanza, señor Minguez; los inspectores e inspectoras provisionales de Zona; directores de Escuelas Graduadas y una representación del profesorado de la Escuela Normal del Magisterio, así como representaciones de la Academia de Intendencia, del Real Monasterio de Santo Tomás, Padres Paus y Acción Católica de la parroquia de Santiago con el cetero parroquial y numerosos padres y madres de los niños que en el Grupo Escolar "Cervantes" reciben educación.

Bendición de las imágenes

El Excmo. Sr. Obispo procedió a la bendición de dos bellísimos cuadros con las imágenes del Sagrado Corazón de Jesús y del Corazón Inmaculado de María, leyendo a continuación el acto de consagración el director de la Escuela, señor Muñoz Cortázar.

Los cuadros se hallaban dispuestos sobre un altar belamente adornado por jóvenes de Acción Católica de la Parroquia, desde el cual a su tiempo fueron trasladados procesionalmente al lugar en donde han de presidir en adelante la vida escolar. Un niño de la Escuela a pronunció sentido discurso y el prelado de la diócesis glosó algunas frases de la fórmula de Consagración al Sagrado Corazón de Jesús; expresó su satisfacción ante este acto consolador de paz y religión, manifestando su seriedad sobre la labor cristiana que se realizará en esta Escuela, regida por maestros verdaderamente católicos. Ensalzó finalmente la labor del Magisterio, en general incomprendida por la sociedad y muchas veces por las autoridades aunque este caso no es afortunadamente el de Avila.

Finalmente fué impuesta a todos los niños la Medalla de la Virgen Milagrosa por el propio Prelado, recibiendo los pequeños el obsequio de unos caramelos que les hacía el Grupo Escolar a que asisten.

El acto fué amenizado con cánticos dirigidos por don Antonio Martín que hace algún tiempo hizo el generoso ofrecimiento de su cooperación a la educación de la infancia en el Grupo escolar, dirigiendo las clases de canto.

Felicitemos cordialmente al director de esta Escuela Graduada y a sus maestros colaboradores en la tarea educativa por esta manifestación espléndida de sus cristianos sentimientos.

En el Campamento se fortalece el músculo y se regenera el espíritu. La Juventud vivirá en él en oposición al ambiente saturado y nocivo de la ciudad.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Habiendo sufrido extravío las cartillas del tercer ciclo Serie A V. números 164 269, 164 270, 164 271 y 164 272 de 3.ª categoría y el número 254 661 de 1.ª categoría, se pone en conocimiento de todas las delegaciones locales dependientes de esta provincial, que quedan anuladas a todos los efectos.

Caso de que alguna persona se presentase con alguna de las cartillas antes señaladas, intentando hacer uso indebido de las mismas se la retendrá, instruyéndose las oportunas diligencias en averiguación de las condiciones en que la obtuvo, remitiendo el resultado de ellas a este Centro.

El gobernador civil, **Alejandro Álvarez López-Baños**.

VENDO cuna grande, niquelada. Razón: Sancho Dávila, 2, principal.

Tiro de Pichón

En el Campeonato de Tiro de Pichón que ayer se celebró en Pamplona, ganó el primer premio, consistente en una Copa y 8 000 pesetas, el Excmo. Sr. Conde de Torrubas, emparentado con ilustres familias de esta capital, consiguiendo un resultado de 14 pájaros cero fallos.

Nombramiento

Por el ministerio de Justicia ha sido nombrado Capellán Mayor de las Prisiones Central, Provincial y Preventiva de Alcalá de Henares el culto y celoso sacerdote, muy querido amigo nuestro, don Nicasio Martín Nieto.

Sobradamente conocida y alabada es la actividad apostólica que el señor Martín Nieto ha desarrollado con grande acierto y aplauso en importantes parroquias de la diócesis y el grande prestigio que ha merecido como orador sagrado y varón dotado de inestimables cualidades de prudencia y amabilidad, hecho todo para sus feligreses, de los que en unos y otros lugares se granjeó los mejores afectos.

Madrigal, Arenas y actualmente Vaid, verdea son testigos de sus fructíferos trabajos parroquiales, que hoy se ven premiados con el alto cargo que se le confía en Prisiones.

Lamentamos el traslado de nuestra diócesis de tan benemérito sacerdote, al que cordialmente felicitamos por su nombramiento, y le deseamos copioso fruto en la árdua labor a que va a consagrar su talento y ardoroso esfuerzo.

Petición de mano

En Madrid, y por doña Marina Andía, viuda de Leyva, y para su hijo el abogado e interventor de Empresas Delegadas del Instituto Nacional de Previsión de esta provincia, don Agustín de Leyva Andía, ha sido pedida al excelentísimo señor general laureado de Artillería, don Modesto Aguilera, la mano de su sobrina María del Pilar Serichol de Aguilera.

Entre los novios se cruzaron valiosos regalos. La boda se celebrará en breve. Enhorabuena.

De días

Ayer cumplió su primer año Pablito Aboín Pino, hijo de los excelentísimos señores condes de Montefrío.

Bautizo

Ayer en Madrid ha recibido las aguas bautismales el primogénito de los señores de Hamparzoumian, al que le fué impuesto el nombre de Almenak. Fueron padrinos los abuelos del recién nacido, excelentísima señora marquesa de San Andrés de Parma y el señor Hamparzoumian.

Con este motivo se celebró una reunión familiar, siendo los asistentes muy bien obsequiados.

Viajeros

Han llegado: De Murcia, don Isidoro Martín, catedrático de la Facultad de Derecho de aquella ciudad.

—De Madrid, los hijos de don

GOBIERNO CIVIL DE AVILA

Con lamentable frecuencia se repite el hecho de que tengan acceso a las salas de espe táculos dedicadas a proyecciones cinematográficas menores de 16 años en sesiones autorizadas exclusivamente para mayores de dicha edad por los organismos de censura cinematográfica, y suponiendo este hecho una grave infracción a lo que está taxativamente legislado en la orden de 25 de noviembre de 1942 en sus artículos 6, 7, 8 y 21, aparte de un evidente peligro para la formación de la juventud española, por la presente requiero a los agentes de mi Autoridad vigilante e impongan estas infracciones, bien entendido que los empresarios y encargados de estas salas serán severamente sancionados en el caso de faltas.

El gobernador civil, **Alejandro Álvarez López-Baños**.

Baltasar Márquez; el interventor del Ejército, jubonado, don Pedro Hernández de la Torre, y los señores de Hevia.

Necrológica

Cuando constituía el mayor encanto y esperanza de sus padres, ha fallecido el niño Pedrito Pérez Hernández, hijo de nuestro buen amigo el jefe de la Sección Administrativa de Primera Enseñanza, don Pablo.

Por su aplicación en los estudios era estimado por todos sus profesores y por la esmerada educación que había recibido y que mostraba en sus infantiles acciones era querido de cuantos le trataban. Así no extrañan los numerosos testimonios de pésame recibidos por sus familiares desde que se conoció en Avila la triste noticia de su fallecimiento.

A la hora de cerrar nuestra edición tiene lugar el acto del sepelio de sus restos mortales, figurando en el fúnebre cortejo un elevado número de personas. Los maestros abuleses han dedicado a la memoria del finado una hermosa corona de flores.

Expresamos el testimonio de nuestro sentimiento a los señores de Pérez Hernández, deseándoles cristiana resignación para sobrellevar la dolorosa pérdida que sufren.

Aniversario

Con motivo de cumplirse el XX aniversario del fallecimiento del excelentísimo señor don Ramón Castillo García Soriano se han celebrado en esta capital y en varios pueblos de la provincia misas en sufragio de su alma.

—Hace años de la muerte en desgraciado accidente de don Jesús Jorge Pardo, por el que se han otorgado sufragios.

Renovamos nuestro sentimiento, a las familias de los finados (que en paz descansen).

Misas

Las misas que se celebren el día 6 a las nueve, en el convento de María Reparadora, a las diez en la parroquia de San Pedro, y la de ocho y media en la S. I. Catedral, en la capilla de San Gerónimo de los austros, y la del altar mayor a las nueve y cuarto del día 7, serán aplicadas por el eterno desano de don Julián Fuentes (q. e. p. d.) en el tercer aniversario de su fallecimiento, así como también la que se diga todos los meses el día 6 en la Santa Iglesia Catedral.

PÉRDIDA reloj de pulsera des de el Cuartel de la Guardia Civil a la Estación. Se ruega su devolución a doña Tomasa Diaz, Pensión La Italiana, donde se gratificará.

Notas deportivas

Fichas y fechas

Habiendo terminado la temporada oficial de fútbol, todos los equipos se encuentran ahora en plena actividad diplomática para la formación de sus cuadros de jugadores con vistas a la próxima campaña. Todos los días nos trae la Prensa noticias de renovación de fichas, licenciamientos, traspasos, etc.

Por no ser menos, diremos algo también nosotros sobre este particular, en cuanto a Avila se refiere.

Como la renovación de licencias por el mismo club en que anteriormente estuvieran inscritos puede efectuarse desde el quince de junio, han suscrito ya su nueva licencia por el «Avila C. de F.» Baena, Bastarrarena, Gaspar, Vicente, Ortega, Aroca, Juan Francisco, Ricardo, Iglesias y Nando, y han adquirido también compromiso, que confirmarán oficialmente el 15 de julio, los excelentes jugadores Redmar y Navarro.

Aunque ya son suficientes para formar de momento un buen conjunto, claro es que la Directiva aspira a contar con muchos más elementos, unos antiguos y otros nuevos, ya que en la temporada venidera participará en distintos torneos oficiales, alguno de ellos de larga duración, para los cuales se necesita disponer de un buen contingente de jugadores de clase.

Por otra parte, es propósito firme del Avila tener dos equipos homogéneos, con sus correspondientes reservas, puesto que habrá que hacer caso dos domingos desplazamientos, y cuando a un equipo le correspondiera salir, es necesario que otro actúe en Avila, para no privar ningún día festivo a la afición de su espectáculo favorito.

La Directiva del Avila se dirige por nuestro conducto a los antiguos jugadores del club indicándoles que pueden, si así lo desean, renovar su licencia suscribiendo la oportuna ficha en la Librería Católica, así como dar su nombre los que quieran inscribirse por primera vez a favor del Avila, con objeto de efectuar el reconocimiento médico y formalizar los demás trámites con anterioridad al 15 de julio, que es para ellos la fecha legal en que pueden licenciarse.

Una reunión de Comarcales

Para el día 8 de los corrientes, la Federación Castellana ha citado a todas las Comarcales de la Región.

EXTRAVIO el día 24 de junio de una vaca de cuatro años, pel negro, con hierro de fuego en un cuerno, cuerna baja y un poco caída de paomilla. Se ruega a quien sepa su paradero avise a Félix Gómez en Salobral (Avila), quien abonará gastos.

DESEARIA huésped fijo, pensión completa; casa particular. Razón: Miltcias, 1.

Memoria de la Caja General de Ahorros y Monte de Piedad de Avila

El presidente de la Junta de Gobierno de la Caja General de Ahorros y Monte de Piedad de Avila, don José Sánchez Diaz, nos dispensa el honor de enviarnos la Memoria de las operaciones efectuadas por dicha entidad durante el pasado año. En ella, por sus gráficos y balances, apreciamos el rápido progreso de la entidad, por lo que nos complacemos en felicitar a sus dirigentes y funcionarios.

Región a una reunión en Madrid, con objeto de fijar normas para la próxima campaña. La Comarcal de Avila llevará una interesante ponencia, con la que han mostrado ya su conformidad casi todas las demás provincias, para determinar la clasificación de varios clubs y fijar las competiciones que entre ellos han de celebrarse. Oportunamente diremos lo que de dicha reunión resulte.

Un entrenador

Muy avanzadas ya las obras del Estadio Municipal, y con vistas a los torneos a que más arriba se alude, es preocupación del Avila llegar al mes de septiembre con sus jugadores en plena forma física y técnica, y para ello se propone el nombramiento de un entrenador profesional que se ocupe a fondo en la cuestión y que tenga la necesaria competencia. Alguna gestión hay hecha ya en tal sentido; pero claro es que en este particular se camina con pies de plomo y con las mayores garantías de éxito.

Aviso a los infantiles

Tan pronto como el nuevo campo esté en condiciones para jugar, aunque la parte para el público no se halle acabada, la Comarcal organizará un torneo entre equipos infantiles, con los correspondientes trofeos.

Procuren, pues, los simpáticos grupos del Recreo, Equis, Castilla, Juventud Antoniana, la «Res», San Andrés, etc., refinar sus conjuntos y mantenerse en buena forma física, porque la cosa va a ser muy interesante y desde luego se llevará a cabo con toda la seriedad que tan entusiastas muchachos merecen.

Para el domingo

Se hacen gestiones para que el domingo haya en Avila un buen partido. El club titular no puede actuar en los meses de julio y agosto sin permiso de la Federación, y los dos únicos permisos que ésta concede se reservarán para el nuevo campo; pero jugará un equipo «veranleño», no federado, con muy buenos elementos, contra un buen conjunto madrileño.

Exámenes de árbitros

El subdelegado del Colegio de Arbitros, don Angel García Jiménez, hace un llamamiento a quienes deseen adquirir el nombramiento y carnet de «árbitro autorizado», a fin de que se sometan a un examen teórico y práctico para formalizar, en su caso, las propuestas correspondientes al Colegio Oficial.

Se advierte que el estar en posesión de dicho carnet de derecho a percibir dietas por los arbitrajes y a tener libre acceso a los campos de fútbol de la Región.

Pueden consultarse todas las dudas al citado señor García Jiménez, que fijará fecha y condiciones para los exámenes.

Resumen meteorológico mensual

Avila, junio 1944

Temperaturas:
Media mensual, 16,4.
Máxima media, 23,0.
» absoluta 28,0 (día 12),
Mínima media, 9,8.
» absoluta 5,0 (día 19).
Humedad relativa media 51%.
Tensión media del vapor 81 mm.
Evaporación media, 90 mm.
Presión reducida media, 667,0 mm.
Días de lluvia, 6.
» » inapreciable, 5.
» granizo 1.
Lluvia total, 35,3 mm.
» máxima un día 11,0 (día 22)
Días de rocío, 2.
» tormenta, 5.
» nebulosa 8.
» nebosos, 17.
» cubiertos, 5.
Horas de Sol despejado, 316.
Recorrido medio del viento 245 K.
Vientos dominantes, NNW (20%)
(Facilitados por la Estación Meteorológica del Instituto Nacional de Enseñanza Media).

Mutua Industrial y Mercantil de Avila y su provincia

Plaza de Italia núm. 4. Teléf. núm. 307.

El Seguro de Enfermedad Puedes concertarlo por nuestro conducto

Acude a nuestras oficinas y recibirás amplia información